
病院との話し合い 

＜ 2016年 6月 20日 ＞ 

 

６月 20日の午後、病院のボランティア委員会とボランティア活動員との定例話し合いが 

ありました。 

 今回もボランティアからは、活動中に気づいたことや患者さんからの声などいくつかの提案 

をしました。 

それに関して、それぞれの担当部門で検討及び、改善していただくことになりました。 

また、病院からは感謝の言葉をいただきました。 

 私たちも向上心をもって、職員さんとコミュニケーションをとりながら活動を続けていこうと

思います。 


